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SIRANUSH VARDANYAN: Voy a corroborar que estemos listos para comenzar. Buenos días 

a todos. Por favor, tomen asiento. Estamos comenzando esta 

sesión. Muchísimas gracias por dar inicio a la grabación. Hola a 

todos. Bienvenidos a la reunión ICANN75 y, en particular, a esta 

sesión introductoria para los becarios. Soy Siranush Vardanyan y 

estoy a cargo del programa de becas en la ICANN. Creo que ya 

me conocen porque estuvieron recibiendo muchísimos correos 

electrónicos que les he ido enviando en los últimos meses. 

Realmente tengo muchas ganas de que comencemos con esta 

reunión. Estoy agradecida de que todos ustedes estén aquí en 

persona. También tenemos cinco becarios que se conectarán de 

manera remota. Realmente entonces esta será una reunión 

híbrida para los becarios. 

 Me gustaría comentarles algunas cuestiones estadísticas acerca 

de nuestro grupo y de cuáles son nuestros planes para toda esta 

reunión. Luego haremos una ronda de presentaciones. Cada uno 

de nosotros nos vamos a presentar. Queremos identificarlos por 

su nombre y también conectar su nombre con su rostro, hacer 
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esa asociación. Me gustaría que tengan una breve presentación, 

que lo hagan durante 30 segundos, que nos digan algo acerca de 

ustedes o por qué están aquí. Nuestros colegas del equipo de 

participación global de partes interesadas estarán también en 

esta sesión, estarán entrando y saliendo de la sala. Cuando así 

suceda les daré el micrófono para que se presenten. También 

tenemos a nuestros maravillosos mentores aquí, que fueron sus 

mentores y los prepararon a ustedes para que estén hoy aquí. 

Con lo cual tendrán la oportunidad de conocerlos en persona. 

También aguardo con mucha ilusión esas instancias de 

interacción que tendrán ustedes con sus mentores a lo largo de 

esta reunión. 

 Vamos a ver nuestro plan para el día de hoy. En primer lugar 

queremos darles la bienvenida a la reunión ICANN75. Esta es una 

gran oportunidad y quiero darles este aplauso realmente y esta 

cálida felicitación porque realmente ustedes lo han logrado y 

están hoy aquí. Vamos a tener entonces cinco becarios remotos, 

como les comenté. Espero que esta interacción presencial por lo 

menos a ustedes les permita conocer nuevas personas. 

 Esta es una reunión en modalidad híbrida. Esto significa que 

nuestros participantes remotos también tienen que tener la 

misma posibilidad de participar en pie de igualdad. Tienen que 

sentirse parte de esta reunión. Es por eso que quien desee 

formular una pregunta lo tiene que hacer en la sala de Zoom. Es 
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decir, tiene que levantar la mano en la sala de Zoom. Siempre 

tienen que conectarse a la sesión en Zoom para cada una de 

nuestras reuniones. Los enlaces correspondientes están en la 

página web de la reunión. 

 Hoy vamos a tener una capacitación sobre cómo crear consenso. 

Esta es una capacitación cerrada. También tendremos otra 

capacitación cerrada acerca del arte de la conversación. Yo les 

he enviado los enlaces correspondientes a esas sesiones por 

correo electrónico. También a las 17:30 hora local tendremos 

una oportunidad de socializar, de interactuar, de conocernos, de 

presentarnos a miembros de la comunidad que participen en 

esta sesión. Preparen sus tarjetas profesionales, personales, sus 

tarjetas de presentación. Estén listos para forjar nuevos vínculos. 

 También vamos a tener una ceremonia en memoria de nuestro 

querido colega Paul Muchene a las 17:30. La comunidad estará 

allí presente. También estaremos presentes nosotros. Veo que 

alguien se está sumando a nuestra sesión. Le damos la 

bienvenida. Bienvenidos. Muy bien. Ahora me gustaría que 

comencemos con la ronda de presentaciones. Vamos a 

comenzar por nuestros estimados mentores que están con 

nosotros en el día de hoy. Chris, por favor, le pido que se 

presente. 
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CHRIS DISSPAIN: Hola a todos. Es realmente difícil hablar con esta mascarilla 

puesta pero lo haré lo mejor posible. Soy Chris Disspain. Estoy 

encantado de estar aquí, de haber sido mentor y de ser mentor 

de los becarios que se me han asignado. Estoy en esta 

comunidad desde hace 22 años. Estuve en la junta directiva de la 

ICANN, en el consejo de la ccNSO y en otros grupos de la 

comunidad. Con todo gusto voy a responder sus preguntas. Por 

favor, siéntanse libres de hacerme las preguntas que deseen a lo 

largo de la reunión. 

 

SIRANUSH VARDANYAN: Jenifer Lopez. 

 

JENIFER LOPEZ: Hola a todos. Soy Jenifer López, de Panamá. Soy administradora 

del ccTLD de mi país. Estoy aquí con ustedes y estoy muy 

contenta de estar aquí. Si tienen alguna duda, por favor, también 

siéntanse libres de acercarse a mí y hacerme la pregunta que 

deseen. 

 

KRISTINA HAKOBYAN: Hola, soy Kristina. Soy de Armenia. Soy mentora de parte del GAC 

porque pertenezco a la comunidad del GAC. Estoy muy feliz de 

estar aquí y de poder ayudarlos. 
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LILIAN IVETTE DE LUQUE: Hola, soy Lilian. Soy de Colombia. Soy mentora de la comunidad 

ALAC. Fui becaria al igual que ustedes. Trabajo con el gobierno 

colombiano y estoy muy feliz de estar aquí con ustedes hoy. 

 

SIRANUSH VARDANYAN: Muchas gracias. Acabo de recordar que tenemos el servicio de 

interpretación a los idiomas español y francés. Por favor, si 

necesitan de este servicio, utilicen los auriculares que vemos en 

el fondo de la sala. Tendremos a nuestros maravillosos 

intérpretes con nosotros durante todo el día. Les agradezco 

muchísimo por su trabajo. Además, quienes necesiten hablar en 

español pueden hacerlo. Yo tengo mis auriculares listos para 

escuchar la interpretación. Si alguien no entiende español, vaya 

a buscar los auriculares para recibir la interpretación. No se 

sientan mal si necesitan utilizar este servicio. Podemos hablar 

nuestro idioma nativo, por eso tenemos este servicio. Ahora 

toma la palabra Afifa. 

 

AFIFA ABBAS: Hola, soy Afifa, de Bangladesh. Soy miembro del RSSAC. Fui 

designada mentora por este comité. Estuve haciendo la 

mentoría a través de Zoom. Me gustaría ahora conocer a los 

becarios que se me han asignado en persona. 
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SIRANUSH VARDANYAN: Muchas gracias. Quiero darle este cálido aplauso a nuestros 

mentores por su arduo trabajo. Realmente agradezco muchísimo 

su trabajo, su tarea. Nuestros mentores fueron asignados por las 

SO y los AC. Es decir, las organizaciones de apoyo y los comités 

asesores de la ICANN. Ellos realizan esta excelente tarea de 

manera voluntaria y están aquí para ayudarlos a ustedes a que 

ingresen a este mundo de la ICANN. 

 Espero que hayan disfrutado de esta interacción previa en estos 

meses previos a la reunión ICANN75, esta interacción con sus 

mentores que no termina aquí. Vamos a continuar cooperando, 

comunicándonos y vamos a continuar recibiendo la ayuda de 

nuestros mentores a lo largo de esta semana. Ahora entonces 

quiero presentarles a algunos de mis colegas que ya están 

presentes en la sala. Vamos a comenzar con Melissa Allgood que 

siempre está en las sesiones de los becarios y es de gran ayuda 

para nuestro programa. 

 

MELISSA PETERS-ALLGOOD: Hola, Soy Melissa Allgood. Si hicieron sus tareas habrán visto el 

vídeo en el cual yo les hablo acerca del consenso. Voy a estar a 

cargo de la capacitación sobre consenso esta tarde y también 

tendremos una capacitación acerca del arte del conversar. 

También espero que algunos de nuestros maravillosos mentores 
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estén presentes en estas sesiones de capacitación. Soy parte del 

equipo de apoyo para desarrollo de políticas. Estoy aquí a su 

disposición y con todo gusto los ayudaré en lo que pueda y en lo 

que necesiten. 

 

SIRANUSH VARDANYAN: Muchas gracias, Melissa. Veo que han llegado colegas del equipo 

de GSE. Como estamos en la región de Asia-Pacífico, quiero darle 

la palabra a nuestro anfitrión, Jia-Rong. 

 

JIA-RONG LOW: Hola. Soy Jia-Rong. Soy vicepresidente de participación de 

partes interesadas para la región de Asia-Pacífico. También soy 

director general de la oficina regional en Singapur donde trabaja 

el personal de la ICANN que se encarga de la región de Asia-

Pacífico. Espero poder conocerlos a todos ustedes y asociar su 

nombre con su rostro. Si tienen alguna pregunta, por favor, no 

duden en acercarse a mí o a mi equipo. Bienvenidos a Malasia, 

bienvenidos a Kuala Lumpur. Nosotros estuvimos trabajando 

por Zoom y ya se sentía la energía en esa modalidad de trabajo 

pero ahora tenemos esta conexión personal cara a cara 

nuevamente y estamos muy felices de que así sea. Ahora le doy 

la palabra a Yien-Chyn, que también forma parte de mi equipo. 
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YIEN-CHYN TAN: Hola, soy Yien-Chyn. Soy gerente de participación de partes 

interesadas para la región de Asia-Pacífico. Trabajo en el equipo 

de Jia-Rong. Con todo gusto dialogaré con ustedes a lo largo del 

día. 

 

SIRANUSH VARDANYAN: Muchas gracias. Ahora le damos la palabra a Save. 

 

SAVENACA VOCEA: Hola. Soy Save Vocea. Soy el vicepresidente regional para la 

región de Oceanía que abarca Australia, las islas del Pacífico y 

demás países de la región. Con todo gusto estaré a su 

disposición para lo que necesiten. 

 

SIRANUSH VARDANYAN: Gracias, Save. Ahora le damos la palabra al equipo de 

Latinoamérica y el Caribe. 

 

RODRIGO DE LA PARRA: Hola, Siranush. ¿Puedo hablar en español para romper el hielo? 

 

SIRANUSH VARDANYAN: Muy bien, muy bien. Vamos a ponernos los auriculares. 
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RODRIGO DE LA PARRA: Buenos días a todas y a todos. Bienvenidas y bienvenidos a 

Kuala Lumpur. Creo que tengo que esperar. 

 

SIRANUSH VARDANYAN: Por eso les pedí que se pusieran los auriculares con anticipación, 

para poder escuchar la interpretación. 

 

RODRIGO DE LA PARRA: Les pido disculpas. 

 

SIRANUSH VARDANYAN: ¿Estamos listos ahora para la interpretación? Muy bien. Rodrigo, 

adelante. Continúe, por favor. 

 

RODRIGO DE LA PARRA: Les decía bienvenidas y bienvenidos a Kuala Lumpur. 

Felicitaciones a todas y todos por haber llegado a esta reunión, 

obteniendo esta beca del fellowship. Como saben, es un proceso 

muy competido. Todos ustedes lograron hacerlo aquí por sus 

méritos. Felicitaciones. 

 Qué bueno que llegaron a través del programa de los fellowship. 

Esto es lo que se llama un aterrizaje suave hacia ICANN. ICANN 

puede ser una organización muy compleja y el mejor lugar para 

estar es aquí. Yo soy fellow también. Soy compañero de ustedes. 
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Fui fellow de la primera generación de fellows hace 15 años. Era 

yo apenas un niño pero ya no. Muchas gracias, Siranush. En la 

próxima reunión los esperamos en Cancún. Tenemos ya casi tres 

años esperando tener nuestra reunión allá. Esperamos que se 

pueda lograr. Muchas gracias. 

 

SIRANUSH VARDANYAN: Nosotros seguimos siendo jóvenes a pesar del paso de los años. 

Todavía nos queda mucho tiempo. Ahora le doy la palabra a 

Naela, de Norteamérica. 

 

NAELA SARRAS: Muchas gracias, Siranush. Es un placer estar aquí con todos 

ustedes, ver tantas caras nuevas. Espero tener oportunidad de 

dialogar con ustedes. Yo estuve en contacto con becarios de 

Norteamérica. Si son de la región de Norteamérica, por favor, 

acérquense a mí para que podamos forjar un vínculo. Yo estoy a 

cargo de la región de Norteamérica y también seremos 

anfitriones de una reunión de la ICANN en el próximo verano en 

el hemisferio norte en junio. La reunión será en Washington D.C. 

Los esperamos allí también. Muchas gracias, Siranush. 

Felicitaciones por mantener este programa tan activo. 
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SIRANUSH VARDANYAN: Muchas gracias. Acaba de hablar Naela Sarras, vicepresidenta 

para la región de Norteamérica. Ahora veo que está ingresando 

Adam Peake, de la región de Europa. Adelante, Adam, tiene la 

palabra. 

 

ADAM PEAKE: Hola a todos. Soy Adam Peake. Es un placer estar aquí con los 

becarios. Trabajo en la región europea, en el equipo de 

participación global de partes interesadas. También estoy a 

cargo de la participación de la sociedad civil. Con todo gusto 

hablaré con quienes pertenezcan a la región europea esta tarde 

o también quienes sean miembros de la sociedad civil o el sector 

académico. Nosotros vamos a realizar la próxima reunión 

general anual de la ICANN en Hamburgo en el otoño boreal. Creo 

que Chris Mondini podrá venir al evento de socialización esta 

tarde. Él es el vicepresidente regional para Europa. 

 

SIRANUSH VARDANYAN: Muchas gracias, Adam. Perdón, disculpen. Veo que está Pierre en 

la sala. Adelante, Pierre, tiene la palabra. 

 

PIERRE DANDJINOU: Muchas gracias. Soy Pierre Dandjinou, vicepresidente de África. 

Estoy muy contento de estar nuevamente aquí, con los becarios. 

Por supuesto que estamos interesados en dialogar con quienes 
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estén interesados en participar en la región africana. Yo estoy en 

Benín y tenemos miembros del personal en Kenia y en otros 

sitios en la región. Ellos estarán aquí, en la reunión. Estoy muy 

contento de invitarlos también a la sesión dedicada a la región 

africana. Allí estaremos presentando las actividades y los 

proyectos en curso en nuestra región en África. Si pueden 

participar, serán muy bienvenidos. 

 

SIRANUSH VARDANYAN: Muchas gracias, Pierre. Veo a Yaovi. Adelante, Yaovi. 

 

YAOVI ATOHOUN: Hola, soy Yaovi. Pierre ya mencionó cosas acerca de nuestro 

equipo. Me gustaría agregar que yo también fui becario en 2009 

en la reunión de la ICANN que se hizo en Corea del Sur. Quiero 

decir que este es un programa muy importante que nos da la 

oportunidad de aprender muchas cosas. Es una maravillosa 

oportunidad, como dijo Pierre. Nuestro equipo está aquí a su 

disposición si son becarios de África o de otras regiones. Estamos 

aquí para responder sus preguntas. Más allá del color del cordón 

de mi credencial, podemos estrechar nuestras manos e 

interactuar durante la semana. 
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SIRANUSH VARDANYAN: Muchas gracias, Yaovi. Disculpe, no lo había visto. La luz me 

dificulta ver a los participantes. Yaovi mencionó estos cordones 

que utilizamos en nuestras credenciales. Hay tres colores. El 

color rojo significa que la persona que lo usa no se siente a gusto 

con la proximidad física o con los abrazos. Saluden manteniendo 

distancia. Luego tenemos el cordón amarillo. Por ejemplo, 

puede significar un golpe de puños o agachar la cabeza. Luego 

tenemos el color verde que significa que nos sentimos a gusto 

con los abrazos o con la proximidad física. 

 Por favor, cuando vean a miembros de la comunidad con 

distintos colores de cordón en sus credenciales, respeten la 

elección de esos participantes. Si no desean abrazar a una 

persona que tiene un cordón de color verde, esa persona 

también tiene que respetar su decisión. Es decir, más allá de la 

elección, lo importante es prestar atención al color del cordón 

que lleva cada persona porque tenemos que ser respetados y 

también respetar a los demás. 

 A veces a mí me cuesta identificar a los becarios. Es decir, asociar 

el nombre de los becarios con su rostro. Creo que esta es una 

gran oportunidad para que todos se puedan presentar y nos 

digan quiénes son, de dónde vienen. Es decir, 30 segundos para 

que se puedan presentar. 
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 Tengan presente que tenemos intérpretes en la sala. Hablen 

despacio. Asegúrense de decir su nombre antes de tomar la 

palabra para que todos sepamos quiénes son. Esto lo tienen que 

hacer durante toda la reunión. En todas las sesiones cada vez 

que quieran tomar la palabra para participar, para decir algo, 

primero deben presentarse por su nombre. Deben decir: “Mi 

nombre es Siranush Vardanyan”, por ejemplo. “Y hablo a título 

personal” o “Represento a tal o cual organización” de manera tal 

que la gente empiece a escuchar su nombre y a recordar su 

rostro. Este es el comienzo de la interacción. Así vamos forjando 

vínculos a partir de nuestra participación como becarios. Vamos 

a comenzar por el lado derecho, por la derecha. Vamos a darle la 

palabra a la primera persona que esté allí. 

 

ABDULLAH QAMAR: Hola. Soy Abdullah Qamar. Soy de Paquistán. Esta es mi primera 

reunión de la ICANN como becario. Estoy muy entusiasmado. 

Tengo muchas ganas de aprender, de interactuar y de conocer 

nuevas personas. Muchas gracias. 

 

SIRANUSH VARDANYAN: Bienvenido, Abdullah. 
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KAPIL GOYAL: Hola, soy Kapil Goyal. Trabajo en el sector académico, en la 

India. En los últimos 15 a 20 años participé activamente en foros 

de gobernanza de Internet para buscar soluciones a 

determinadas cuestiones que permitan tener una Internet más 

estable y segura para todos. Muchas gracias. 

 

SIRANUSH VARDANYAN: Muchas gracias. Por favor, le pido que diga su nombre 

nuevamente. 

 

KAPIL GOYAL: Mi nombre es Kapil Goyal y soy de India. 

 

SIRANUSH VARDANYAN: Por favor, les recuerdo que tienen que hablar lentamente para 

que nuestras intérpretes puedan hacer bien su trabajo. Muchas 

gracias y bienvenido a la reunión ICANN75. 

 

PUTERI AMEENA: Hola, soy Ameena. Soy becaria de la reunión ICANN75. Trabajo 

en gobernanza de Internet. Esta es mi primera reunión 

presencial de la ICANN porque comencé a participar en la 

pandemia. Estoy muy contenta de estar aquí. 
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SIRANUSH VARDANYAN: Ameena, muchas gracias por estar aquí. Muchas gracias por la 

información que fue compartiendo con el resto de los becarios 

antes de que llegaran a Malasia, que es su país natal. Muchas 

gracias. Bienvenida a la familia de los fellows. 

 

PAVEL FARHAN: Hola. Soy Pavel Farhan. Soy de Bangladesh pero crecí en 

Tailandia, Bangkok. Estoy aquí representando a intERLab, AIT. Es 

un laboratorio de investigación de tecnologías de Internet en 

Bangkok. Es la cuarta vez que participo en una reunión de la 

ICANN, la primera vez que lo hago de manera presencial. La 

primera vez fue en la reunión ICANN68 y participé del programa 

NextGen. Finalmente estamos aquí en persona. Es muy bueno 

estar aquí con ustedes y poder ver sus rostros. 

 

SIRANUSH VARDANYAN: Sí, Pavel. Realmente es maravilloso estar con ustedes en 

persona. Hay solo cuatro personas que habían participado 

presencialmente antes de la reunión ICANN75. Tenemos 

becarios que participaron dos veces o más en este programa 

pero en modalidad virtual y es la primera vez que lo hacen en 

modalidad presencial. Realmente es maravilloso ver cuántos 

becarios participaron de manera virtual, siguieron participando, 

siguieron comprometidos y con mucha voluntad y están aquí 

hoy. Bienvenido, Pavel. Mouloud, adelante. 
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MOULOUD KHELIF: Hola a todos. Soy Mouloud Khelif. Soy del norte de África, de 

Argelia. Esta es la segunda vez que participo en este programa. 

La primera vez participé con Pavel en ICANN73 y lo hicimos de 

manera virtual. Me siento un nuevo participante en cierto modo. 

Estoy muy entusiasmado de participar con todos ustedes esta 

semana. 

 

SIRANUSH VARDANYAN: Gracias, Mouloud. Bienvenido. Realmente han hecho una muy 

buena impresión. No solamente sobre mí sino también sobre los 

mentores. Por favor, sigan con el excelente trabajo. Adelante, el 

siguiente. 

 

ABDULLAH AKCAM: Hola. Mi nombre es Abdullah Akcam, soy de Turquía. Türkiye es 

el nombre oficial en los últimos tres meses. Trabajo en .TR, en la 

industria de los ccTLD. Soy un miembro de la comunidad de 

ICANN, especialmente en la ccNSO y comunidades relacionadas. 

Esta es mi primera beca. Participé por primera vez en ICANN72. 

No fue cara a cara. Esta parte cara a cara es una gran parte de la 

introducción. En aquel momento no tuvimos esa oportunidad. 

Espero tener muy buenas conversaciones con todos ustedes 

sobre los nombres de dominios y los DNS. Gracias. 
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SIRANUSH VARDANYAN: Gracias, Abdullah. Bienvenido. De hecho, sí, a veces es muy difícil 

explicar por qué estas becas se cuentan como una de las 

oportunidades pero sí, ya eres un alumno del programa. No es la 

primera vez que vienes pero bienvenido. Es la primera reunión 

en persona. Me alegra saber que ya eres parte de la comunidad 

de ccNSO. Sangai. 

 

SANGAI MOLIWULO: Muy buenos días. Mi nombre es Sangai Moliwulo, de Liberia. Este 

es mi segundo ICANN. El primero fue ICANN73. Perdón, ICANN74 

en La Haya. He trabajado con los reguladores en Liberia. 

También soy miembro de la gobernanza de Internet donde 

cumplí el foro del 2022. También he trabajado mucho en Liberia 

en estos temas. Estoy feliz de estar aquí y conocerlos a todos. 

 

SIRANUSH VARDANYAN: Bienvenido, Sangai. Me da mucho, mucho placer verlos a todos. 

Bienvenidos. 

 

ANNETT BANUKE ONCHANA: Muy buenos días a todos. Mi nombre es Annett Banuke. Soy de 

Kenia. Esta es mi primera reunión de ICANN y estoy feliz de estar 

aquí. Espero poder participar e interactuar con todos. Gracias. 
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SIRANUSH VARDANYAN: Bienvenida. Bienvenida a este nuevo mundo. Chokri. 

 

CHOKRI BEN ROMDHANE: Muy buenos días a todos. Yo estoy muy feliz. Disculpen. Esta es la 

tercera y la última oportunidad que pueda estar con ustedes en 

este programa de becas. Originalmente soy de Túnez. Estoy 

trabajando con la comunidad del Medio Oriente y la región 

africana. Estoy muy emocionado de estar participando en este 

programa por última vez. 

 

SIRANUSH VARDANYAN: Gracias, Chokri. No es la última vez que participas porque una 

vez que eres becario, siempre serás becario. Como hemos dicho, 

tú eres parte de esta gran familia de becarios. No hay 

escapatoria. Sabes que hoy y para siempre. Aquellos que son 

alumnos graduados de este programa saben que siempre que 

hagamos actividades para los grupos de becarios, todos los 

alumnos y exalumnos deben estar ahí. Siempre deben estar 

unidos. Por favor. 

 

UDEEP BARAL: Hola. Muy buenos días a todos. Soy Udeep Baral. Soy de Nepal. 

Estoy trabajando en Nepal con una organización sin fines de 
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lucro que trabaja para la comunidad, para desarrollar el trabajo 

de ICT en Nepal. Como becario esta es mi primera reunión de 

ICANN. Anteriormente había estado en reuniones en línea. Esta 

es la primera presencial. Gracias por tenerme aquí. Gracias a los 

mentores. Gracias a Siranush por todo. Gracias. 

 

SIRANUSH VARDANYAN: Siranush tiene la palabra. Giannina, otra excelente becaria que 

me ha impresionado con su participación. Bienvenida. 

 

GIANNINA RAFFO: Hola, buenos días a todos. Soy Giannina. Soy originalmente de 

Venezuela. Vivo en Washington D.C. ahora. Me convertí en 

becaria en ICANN70 pero mi primera reunión se supone que sería 

la de Cancún. De pronto el mundo cambió. Estoy emocionada de 

estar aquí con ustedes. Espero ser parte de un grupo ahora. De 

hecho, estoy muy emocionada de poder conversar con los 

distintos grupos que están aquí, a ver con cuál trabajaré. CEDICE 

Libertad es una organización en Venezuela que trabaja en temas 

de datos y aspectos económicos. La parte de la comunidad es 

importante para mí, poder estar aquí y reportarla a mi equipo. 

Gracias a Lilian y a los mentores. Estoy feliz de estar aquí. 
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SIRANUSH VARDANYAN: Gracias y bienvenida, Giannina. Sí, de hecho estamos muy 

ansiosos de ver tu participación activa. La parte de 

Latinoamérica y Norteamérica deben valer para ti, en parte de 

Norteamérica como en Venezuela, pero creo que eres un gran 

activo para la región y para toda la comunidad. Sí, por favor. 

 

ÓSCAR GIUDICE: Soy Óscar Guidice. Soy argentino. Vivo actualmente en Uruguay. 

Trabajo para el Ministerio de Ambiente de Uruguay como 

administrador de infraestructura de tecnología de la 

información. A su vez, vengo en representación de CCATLAT, que 

es un centro de capacitación en alta tecnología, del cual soy 

miembro del directorio con algunos colegas que están aquí 

presentes hemos formado una asociación que se llama [IoTCS 

LAT], orientada al estudio de las tecnologías de Internet de las 

Cosas y ciberseguridad en Latinoamérica. Esta es mi primera 

reunión en ICANN. Espero poder trabajar activamente en grupos 

técnicos. Muchas gracias por permitirme esta posibilidad. 

 

SIRANUSH VARDANYAN: Gracias, Óscar. Bienvenidos a los colegas que están aquí. 

Esperamos que los colegas te den la guía para que sepas en qué 

grupos técnicos tienes que participar. Teniendo esta 

oportunidad quiero darle la oportunidad a alguien que no está 
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sentado aquí al frente. Seun Ojedeji, quiero darle la palabra para 

que se presente. Bienvenido, Seun. 

 

SEUN OJEDEJI: Muchísimas gracias. Estoy sonriendo. No espera esta 

oportunidad. Gracias, Siranush. Bienvenidos a todos. Soy Seun 

Ojedeji. Soy un becario, como dijo ella. Una vez becario, siempre 

serás becario. He sido becario desde ICANN52 en Singapur y, 

francamente, si usted es un becario de África y quiere conocer el 

trabajo de los becarios y de AFRALO, también puede contactarse 

conmigo y con los colegas que están aquí. Algunos están aquí a 

mi lado. Por supuesto, puede conversar con nosotros después. 

Gracias. 

 

SIRANUSH VARDANYAN: Gracias, Seun. Qué bueno que recuerdas tu época de becario. 

Raymond está aquí. Raymond fue uno de los becarios virtuales. 

Cuando apenas empezábamos a trabajar remotamente y 

agradezco que no dejó su trabajo ahí. Ha sido participativo y 

ahora participa en la parte de At-Large. Bienvenido. 

 

RAYMOND MAMATTAH: Gracias. Estoy feliz de estar aquí. No tuve la oportunidad de 

participar en la convocatoria de becarios por temas de COVID. 

No tuve la oportunidad que tengo ahora. Queremos maximizar 
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esta oportunidad que se tiene ahora porque es importante. 

Gracias. 

 

SIRANUSH VARDANYAN: Gracias, Raymond. Si tienen alguna otra pregunta sobre el 

comité de At-Large, Raymond es la persona a la que deben 

acudir. Sí, tenemos aquí a alguien levantando la mano en Zoom. 

Por favor. Moustapha. Moustapha, ¿nos puedes escuchar? Tienes 

la palabra. 

 

ABAKAR MOUSTAPHA: Sí, buenos días a todos hoy. Soy Moustapha. Esta es mi primera 

reunión. He tenido la oportunidad de participar en diferentes 

reuniones de ICANN. Estoy en África. También trabajo en la parte 

de intergobernanza de la Internet. No pude estar con ustedes 

cara a cara. Espero estar en la próxima reunión. Gracias. 

 

SIRANUSH VARDANYAN: Gracias, Moustapha. Estaba a punto de darles la palabra a los 

participantes remotos, los que se reúnen de manera virtual. 

Moustapha, eres un gran activo y parte de la familia de becarios. 

Sé que sería un placer tenerte aquí, en persona, pero la 

participación virtual, como mencioné, también permite estas 

oportunidades equitativas para todos. No te sientas aislado. 

Simplemente levanta la mano para hacer tu intervención. 
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Siempre habrá alguien aquí para responder a tus preguntas. 

Sávyo, seguimos contigo. 

 

SÁVYO VINÍCIUS DE MORAIS: Hola, buenos días. Soy Sávyo Morais. Soy de Brasil. Esta es mi 

tercera reunión en persona de ICANN. Fui embajador de NextGen 

y esta es mi segunda reunión de becarios. También participé en 

Cancún. Soy miembro del grupo de aceptación universal. 

También trabajamos en construir las capacidades, 

capacitaciones y otras actividades relacionadas con la 

aceptación universal. Estoy también con una organización que 

está haciendo investigaciones sobre la parte de seguridad de 

informática. Tengo un interés particular en la parte de la 

aceptación universal y también en la parte de ciberseguridad. 

 

SIRANUSH VARDANYAN: Excelente verte y bienvenido. Sí, por favor. 

 

EUNICE COELLO: Hola a todos. Mi nombre es Eunice. Soy de México. Soy del sector 

académico. Trabajo en la Universidad Tecnológica de México. 

Participé en una comisión para tratar de crear una comunidad 

para abordar el ecosistema interno de todas las universidades. 

Ahora hemos visto el crecimiento de todas las que han 

participado. Disculpen. Estoy un poco nerviosa. 
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 Como decía, hemos tenido varios socios en América Latina. 

Hemos creado un grupo para ver el tema de Internet de las cosas 

y mi interés como parte del sector académico es tratar de 

abordar todos estos temas con los grupos para ver el tema de 

Internet de las cosas. Creo que esta generación necesita conocer, 

necesita aprender y tenemos que representar y saber cómo 

ayudarlos a participar en América Latina. Gracias. 

 

SIRANUSH VARDANYAN: Gracias, Eunice. Aprecio tu esfuerzo por hablar en inglés y por 

hacer tu mejor esfuerzo. Si en algún momento no te sientes a 

gusto, sabes que siempre tienes aquí el apoyo. Muchísimas 

gracias por ese esfuerzo. Liubomir. 

 

LIUBOMIR NIKIFOROV: Hola. Prefiero hablar sin la mascarilla. Soy Liubomir Nikiforov. 

Soy de la región europea. Estoy haciendo un doctorado en la 

parte de protección de datos y privacidad en la Universidad de 

Barcelona. Esta es mi segunda vez aquí, en ICANN, participando 

en las reuniones de ICANN. En primer lugar como alguien de 

NextGen y luego como un becario. Quisiera aportar mis 

antecedentes en Ciencias Políticas, Derecho… Veo que tenemos 

unos lineamientos que diseñar y tenemos puntos en común. 

Realmente me impresiona muchísimo todo lo que he escuchado 

pero me gustaría mucho exhortarles a que juntos compartamos 
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unos tragos y podamos intercambiar de una manera más 

informal. 

 

SIRANUSH VARDANYAN: Gracias, [inaudible]. Tenemos 10 minutos más. Quiero que todos 

los becarios tengan la oportunidad de saludar y presentarse. 

Adelante. 

 

I-PING PAN: Soy I-Ping Pan, de Taiwán. Trabajo en la parte de [inaudible], 

una firma consultoría. Estoy muy emocionada de estar aquí. 

Gracias a todos. 

 

PETER MMBANDO: Hola a todos. Soy Peter Mmbando, de Tanzania. Soy un 

confundador y director ejecutivo de la Iniciativa de la Agenda 

Digital en Tanzania. Estoy feliz de estar participando aquí. Quiero 

poder compartir con todos. 

 

NAMRA NASEER: Hola, soy Namra Naseer. Soy de Paquistán. Soy investigadora de 

Políticas. Trabajo dentro de una organización, Stimson Center, 

en Washington D.C. La mayoría de mis participaciones son con la 

comunidad de Paquistán y de Estados Unidos, y también con las 

instituciones de gobierno. Soy parte de la comunidad de 
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gobernanza durante los últimos tres años pero es la primera 

reunión en persona en ICANN. Espero poder tener 

conversaciones con todos durante esta reunión. Gracias. 

 

SIRANUSH VARDANYAN:  Por favor, tomen en cuenta que deben hablar un poco más lento. 

Es difícil seguirle el discurso. Gracias. Por favor, adelante. 

 

LAVISH MENSAH: Mi nombre es Lavish Mawuena Mensah. Soy de Ghana. Esta es mi 

primera reunión de ICANN. Entré en este espacio en el año 2020 a 

través de GhanaSIG, que es la parte de gobernanza de Internet 

donde fui becario. A partir de ese momento tuve la oportunidad 

de ser voluntario con un grupo llamado EGIGFA en la parte de 

gestión de redes sociales y finanzas. A partir de esas actividades 

hoy soy un becario de ICANN. Estoy participando en este espacio 

para ayudar a todos, para que seamos un mundo bajo un solo 

Internet. 

 

SIRANUSH VARDANYAN: Gracias, Lavish. Se casó el sábado pasado. Felicidades y gracias 

por estar aquí con nosotros. Bienvenido. 
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GABRIEL KARSAN: Mi nombre es Gabriel Karsan. Soy de Tanzania. Represento a la 

juventud de todas partes. He estado activo en la parte de 

gobernanza de Internet por más de cinco años y represento una 

generación que ha madurado a través de los sistemas de 

gobernanza de la Internet y estoy feliz de estar aquí con todos. 

Trabajo específicamente en la parte de políticas de la Internet y 

también en la parte del espectro de sociedad civil. 

 

SIRANUSH VARDANYAN: Bienvenido, Karsan. Olévié. 

 

OLÉVIÉ KOUAMI: Buenos días a todos. Hablaré en francés. Mi nombre es Olévié 

Kouami. Soy de Togo. Vivo en Senegal. Han pasado cinco años. 

Vine a ICANN en enero de 2013. Participé con NPOC, que fue 

creada dentro de la GNSO en 2011. Participé como becario en 

Johannesburgo pero perdí mi vuelo y no pude asistir. He 

participado en los grupos de trabajo y bajo el liderazgo de Chuck 

Gomes, que recibió el primer premio Ethos. Hemos gestionado el 

grupo de trabajo sobre políticas y la implementación de nuevas 

políticas. 

 Participé tanto que me dieron la beca para participar en 

ICANN53 en Buenos Aires pero a lo largo de todo esto siempre he 

querido aprender más sobre este campo y dije: “Un día yo tendré 
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que ir y participar oficialmente en un programa de becarios para 

aprender más, para aprender de una manera más tradicional”. 

He sido miembro ejecutivo del NPOC. Como dijo Siranush, yo 

participé en el 2017 en ALAC como becario. También en AFRALO. 

Estoy aquí, en mi capacidad de becario en mi primera reunión 

oficial. Estoy aquí muy feliz. Espero poder compartir con todos 

en el RSSAC. 

 

ERNEST MAFUTA: Hola a todos. Soy Ernest Matufa. Soy director de Affordable 

Internet Access, que es un grupo de interés especial de la 

Sociedad de Internet. Estoy feliz de verlos a todos aquí. Gracias. 

 

AMINA RAMALLAN: Hola, muy buenos días a todos. Soy Amina Ramallan. Soy de 

Nigeria. Trabajo con la Comisión de Comunicaciones de Nigeria. 

Esta, de hecho, es mi segunda reunión en físico de ICANN. Me uní 

a ICANN en ICANN62, en Panamá. Espero poder contribuir con 

todos. Gracias. 

 

SIRANUSH VARDANYAN: Bienvenida. 
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MOHAMED ABDELHAFEZ: Hola, muy buenos días a todos. Soy Mohamed Elnour 

Abdelhafez. Soy de la Sociedad de Internet de Sudán, que es el 

registro .SD y .SUDAN. Estoy feliz de conocerlos a todos aquí. 

Esta es mi primera sesión en ICANN. Gracias. 

 

SIRANUSH VARDANYAN: Por favor, adelante. 

 

KHALED SAIFULLAH: Hola a todos. Soy Khaled Saifullah, de Bangladesh. Estoy 

trabajando en una organización que se llama Digital 

Development Foundation. Soy secretario general. Esta es mi 

primera reunión en ICANN. Estoy participando para conocerlos a 

todos y para conocer también las políticas de Internet. Gracias. 

 

SIRANUSH VARDANYAN: Gracias. Nabeel. 

 

NABEEL YASIN: Soy Nabeel Yasin, de Yemen. Estoy feliz de estar aquí con todos. 

Soy un líder de equipo de operaciones y de informática. He 

iniciado mi organización de sociedad civil que trata de reducir la 

brecha en mi comunidad. Esta es mi primera reunión cara a cara. 

Es la segunda, de hecho, porque la primera fue la 73 virtual. 

Gracias, Siranush. Gracias a todos por esta oportunidad. 
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SIRANUSH VARDANYAN: Gracias, Nabeel. Nabeel es otra persona increíble que me ha 

impresionado con su participación virtual. Es un placer tenerlo 

aquí en persona. Bienvenido, Nabeel. Por favor. 

 

[ABD AL-ALIM]: Hola a todos. Buenos días. Mi nombre es [Abd Al-Alim]. Soy de 

Irak, parte de la junta directiva de CMC. Es la primera vez que 

estamos aquí con mi equipo. Gracias a todos. 

 

SIRANUSH VARDANYAN: Gracias. Bienvenido. 

 

ORADOR DESCONOCIDO: Muy buenos días a todos. Estoy feliz de estar aquí. Soy de ccTLD, 

Irak. Somos el grupo de ccTLD. Esta es mi segunda reunión de 

ICANN. La primera reunión de ICANN fue ICANN63 en Barcelona. 

Estoy feliz de estar aquí. Gracias. 

 

ORADOR DESCONOCIDO: Muy buenos días. Mi nombre es [inaudible], de la Comisión de 

Comunicaciones. Es la primera vez que participo y espero 

aprender y contactarlos a todos y tener más experiencia. 

Gracias. 
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SIRANUSH VARDANYAN: Gracias. 

 

ORADOR DESCONOCIDO: Hola a todos. Mi nombre es [inaudible]. Soy de Irak. Trabajo con 

mi colega de CMC Irak. Estoy feliz de estar aquí. Gracias a todos. 

 

[MOHAMMAD IBRAHIM]: Muy buenos días a todos. Mi nombre es [Mohammad Ibrahim], 

de la Comisión de Comunicaciones y Medios de Irak. Trabajo en 

el departamento de comunicaciones. Esta es la primera reunión. 

Espero aprender de toda la experiencia en esta sala. 

 

SIRANUSH VARDANYAN: Gracias. Bienvenido. Me alegra ver que la delegación de Irak nos 

acompaña en esta sesión. Aunque no tenemos a los becarios de 

Irak en esta oportunidad esperamos que participen a futuro. 

Gracias por acompañarnos hoy. ¿Alguien más que quisiera 

presentarse? Quisiera darle la palabra a mi colega Nicolás, que 

acaba de llegar y es la persona de la que estábamos hablando. 

Desde la perspectiva técnica, él es la persona con la que hay que 

hablar. Bienvenido. 
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NICOLÁS ANTONIELLO: Hola a todos. Soy Nicolás Antoniello. Soy gerente de 

participación técnica de la región de Latinoamérica y el Caribe. 

Debo confesar que esta es mi primera reunión de la ICANN. La 

primera de verdad en la que he participado. He sido miembro de 

la comunidad durante años pero nunca había estado en una 

reunión de la ICANN. Esta es la primera vez para mí también. 

Quiero decirles a todos que estoy aquí, a su disposición para que 

hablemos, para que hablemos de los temas de su interés, temas 

técnicos por supuesto. Tenemos toda una semana por delante y 

muchos temas para tratar e ideas que debatir. 

 

SIRANUSH VARDANYAN: Muchas gracias, Nicolás. Muchas gracias. ¿Algún becario o 

becaria no se ha presentado aún? Adelante, por favor. 

 

GRACE INGABIRE: Hola, soy Grace Ingabire, de Ruanda. Represento al ccTLD de mi 

país. Esta es mi primera reunión de la ICANN. Estoy muy 

entusiasmada y quiero continuar aprendiendo. Me interesa 

saber más acerca del programa de becas de la ICANN y muchas 

gracias a todos. 

 

SIRANUSH VARDANYAN: Veo a mi gran amigo, mi colega de Medio Oriente, Fahd. 

Adelante, Fahd. 
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FAHD BATAYNEH: Hola a todos. Soy Fahd Batayneh. Trabajo para la ICANN. Soy 

parte del equipo de participación global de partes interesadas. 

Estoy a cargo de la región de Medio Oriente. Si son de esta región 

con todo gusto dialogaré con ustedes. Yo soy becario porque 

empecé en este programa como becario. Como dice Siranush, 

una vez que eres becario, eres becario por siempre. 

 

SIRANUSH VARDANYAN: Bienvenido, Fahd. Qué raro que hable tan poquito. No es lo usual 

en usted. Muchas gracias por estar aquí con nosotros. Muchas 

gracias por haber estado aquí, por su participación, por la 

participación de todos. Quizá me olvide alguno de los nombres 

porque estamos utilizando estas mascarillas faciales por 

protección. Por favor, siempre tengan puesta su credencial para 

que podamos identificarlos. Lleven puesto el brazalete que 

indica que han verificado su vacunación. Esto agilizará mucho su 

circulación por la sede. Espero verlos en nuestra segunda y en 

nuestra tercera sesión. Vamos a hablar acerca de cómo llegar al 

consenso, acerca del arte de la conversación. Estas sesiones son 

cerradas. Están destinadas únicamente a los becarios. Vamos a 

tener a los participantes del programa de NextGen en una de 

estas sesiones pero lo que les pido es que por favor sean 

puntuales en todas las sesiones. Esto es algo simple. Esto lo 
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hacemos en respeto a los disertantes. Es decir, organicen su 

tiempo para poder hacer sus pausas para el café, para poder 

conocer personas nuevas pero lleguen a tiempo, lleguen 

puntualmente a las sesiones. A las 17:30 tendremos nuestro 

evento para crear vínculos, para hacer contactos, nuestro evento 

de socialización. Sean puntuales. Allí estará la comunidad de la 

ICANN pero también lo importante es que se conozcan entre 

ustedes, unos a otros. 

 Para mí, lo mejor que obtuve de este programa de becas, porque 

yo también fui becaria, participé en la reunión ICANN30. No 

conocía a nadie. No sabía nada acerca de la ICANN pero lo mejor 

que me pasó fue conocer nuevas personas, presentarme, 

conocer nuevas personas, hacer preguntas, forjar vínculos. Es 

importante hacer preguntas. Si ustedes no manifiestan sus 

necesidades, no podremos ayudarles. Yo estoy aquí junto a 

nuestros mentores, junto a nuestro equipo de GSE. Todos 

estamos aquí junto con la comunidad de la ICANN para darles la 

bienvenida a ustedes que son los becarios de la ICANN. 

Bienvenidos a la reunión ICANN75. Estoy muy entusiasmada de 

esta semana que tenemos por delante. Ahora sí, damos por 

concluida esta sesión. Muchísimas gracias a todos. 

 

[FIN DE LA TRANSCRIPCIÓN] 


